

CONDITIONS GENERALES DE VENTES

1.GÉNÉRALITES

La conclusion d'un contrat de vente implique l'acceptation des présentes conditions générales quelles que soient les clauses pouvant figurer sur les documents de l'acheteur, sauf conventions spéciales acceptées par écrit. Le contrat de vente est définitivement conclu selon le cas, dès l'accusé de réception par le vendeur, de la commande de l'acheteur ou dès l'acceptation du bordereau de livraison par l'acheteur.

Les engagements contractés verbalement ne deviennent valables qu'après confirmation par accusé de réception. Toute réclamation relative à un accusé de réception ou à une livraison devra parvenir au vendeur dans les 8 jours suivant son envoi.

2.PRIX

2.1 Les prix sont donnés à titre indicatif et ne deviennent un engagement qu'autant ils ont été confirmés par lettre ou accusé de réception de commande. Ils sont établis en fonction des conditions économiques du jour de l'offre et pourront être modifiés en fonction des variations du tarif fabricant.

2.2 Ils sont révisables à tout moment en fonction de la variation du coût de leurs éléments constitutifs, dans le respect de la législation en vigueur.

2.3 Sauf stipulation particulière, les prix sont donnés pour le matériel enlevé et payé comptant en nos magasins.

3. MINIMUM DE COMMANDE

Les commandes d'un montant inférieur à 500,00 Euros HT ne sont pas acceptées. Dans le cas où une commande inférieure à cette somme serait transmise, le vendeur se réserve la faculté de la mettre en attente pour complément à une autre commande ou de la compléter pour obtenir le minimum susvisé, ou de facturer des frais de gestion.

4.DÉLAIS

Les délais sont donnés à titre indicatif et ne sauraient donner lieu à pénalités pour quelque cause que ce soit. Ils ne peuvent en aucun cas justifier l'annulation de la commande ni une quelconque demande de dommages et intérêts. Ils ne valent que pour autant que le client est à jour de ses règlements.

5.TRANSPORT – ASSURANCE

5.1 Nos marchandises voyagent toujours aux risques et périls du destinataire, quel que soit le mode de transport, en franco ou non, sauf stipulation contraire dûment acceptée par le vendeur.

5.2 Sauf instructions spéciales du client l'emballage en fonction des conditions de transport ainsi que l'expédition des produits sont assurés au mieux par le vendeur pour le compte et aux frais du destinataire.

5.3 Les emballages ne sont pas repris par le vendeur.

5.4 En tout état de cause, il appartient à l'acheteur de vérifier les livraisons à l'arrivée.

5.5 En cas d'avarie ou de perte partielle, le destinataire doit faire toutes réserves vis-à-vis du transporteur sur la lettre de voiture, notifier par acte extrajudiciaire ou par lettre recommandée adressée au transporteur dans le délai légal de trois jours et prendre toutes mesures utiles pour la sauvegarde de ses droits.

6.CONTROLE ET RÉCLAMATIONS

La vérification et le contrôle en qualité et quantité du matériel livré ne pourront en aucun cas excéder 8 jours après la réception. Toutes réclamations, passé ce délai, seront considérées comme nulles.

7.GARANTIE / RESPONSABILITE

7.1 Sans préjudice de la garantie légale contre toutes les conséquences des défauts ou vices cachés, qui s'applique en tout état de cause dans les rapports contractuels entre professionnels et non-professionnels, la durée de la garantie est limitée à un an à partir de la livraison. Frais de retour à la charge du client.

7.2 La garantie disparaît si le client apporte à la fourniture des modifications ou fait effectuer par des tiers des réparations ou remise en état du matériel fourni, à moins que le vendeur n'y ait expressément consenti.

7.3 L'utilisateur est seul responsable des conséquences résultant d'une mauvaise utilisation ou inappropriée ou contraire aux règles d'emploi, notamment celles stipulées dans le cahier des charges.

Nul ne pourra se prévaloir, pour attribution d'indemnité, de l'opposition ou d'observations éventuelles d'un organisme de contrôle dans le montage et l'installation de notre matériel.

7.4 Pour bénéficiaire de la garantie du vendeur, le client doit l'aviser sous 8 jours, et par lettre recommandée, des défauts qu'il impute à la fourniture et apporter des justifications suffisantes à cet effet. Il doit donner au vendeur toute facilité pour procéder à la constatation des défauts et pour ses interventions au titre de la garantie.

8.RETOUR DES MARCHANDISES

Le matériel ayant fait l'objet d'un bon de commande et dont la livraison n'a pas été sujette à réclamation dans le délai indiqué ci-dessus, ne peut nous être retourné sauf acceptation écrite de notre part.

9.CONDITIONS DE PAIEMENT

9.1 Les conditions de règlement indiquées sur nos offres de prix ou accusés de réception sont seules valables quelles que soient celles figurant sur les bons de commande du client.

9.2 Sauf conditions spéciales, le prix des produits est payable au comptant et sans escompte au jour de la réception de la facture et au lieu d'émission de celle-ci, même si l'exécution de la commande a donné lieu à réclamation ou litige.

9.3 S'il a été convenu des délais, les paiements devront être effectués aux termes et échéances convenus. Si à l'une des échéances prévues, le client n'a pas effectué le versement requis, le solde du prix devient immédiatement et de plein droit exigible.

9.4 Le solde du prix devient immédiatement exigible et au gré du vendeur en cas de revente ou de cession de la fourniture, de même si le client conserve sur la fourniture une sûreté quelconque.

9.5 En cas de livraison partielle, une facture sera établie et le paiement devra en être fait dans les conditions susvisées.

9.6 Lorsque le crédit de l'acheteur se détériore, nous nous réservons le droit, même après expédition partielle d'une commande, d'exiger de l'acheteur les garanties que nous jugeons convenables en vue de la bonne exécution des engagements pris. Le refus d'y satisfaire nous donne droit d'annuler tout ou partie du marché.

9.7 L'acceptation de modalités de paiement autres que celles prévues ne peut apporter de dérogation aux autres clauses des présentes conditions et notamment à la clause attributive de juridiction.

10.CLAUSE DE RÉSERVE DE PROPRIÉTÉ

Le vendeur se réserve la propriété des marchandises jusqu'à complet paiement du prix. Les risques sont à la charge de l'acheteur. Les acomptes pourront être conservés pour couvrir les pertes éventuelles à la revente.

11.CLAUSE PÉNALE

En cas de retard de paiement au terme fixé, les sommes dues porteront intérêt de plein droit, et sans qu'il soit besoin d'une mise en demeure, au taux de 18% l'an, sans que cette clause nuise à l'exigibilité de la dette.

12.CLAUSE RÉGULATOIRE DE PLEIN DROIT

Toute vente sera résolue de plein droit dans les cas suivants :- à défaut de paiement à l'échéance convenue, 48 heures après une mise en demeure par lettre recommandée non suivie d'effet.

-en cas de mesure conservatoire ou de voie d'exécution venant à porter sur les biens meubles ou immeubles de l'acheteur.

13.DOMMAGES ET INTÉRÊTS

L'acheteur ne peut prétendre à indemnité pour quelque cause que ce soit, notamment en cas de dommages distincts de l'objet du contrat.

14.ATTRIBUTION DE JURIDICTION

En cas de contestation relative à la livraison ou au règlement, le Tribunal de Commerce de Nantes est seul compétent, quelles que soient les conditions et le mode de paiement acceptés, même en cas d'appel en garantie ou de pluralité de défendeurs. Le droit applicable sera le droit français.

EXPORT TERMS OF SALE

1.GENERALITY

1.1 The conclusion of a sale agreement requires the acceptance of the terms of sale herein contained, regardless of any provisions which may appear on the Buyer's documents except when special provisions are accepted in writing.

1.2 The sale agreement comes into force whenever any of the following is applicable : from the Seller's acknowledgement of order of the Buyer's order form or from the Buyer's agreement on the delivery slip.

1.3 The verbal commitment becomes valid only after confirmation by acknowledgement of order. Any complaint related to an acknowledgement of order or a delivery note must be sent to the seller within 8 days from the date of its expedition.

2.PRICES

2.1 Prices are given for information only and become commitment when confirmed by letter or receipt of order acknowledgement. Prices are based upon existing economic conditions and can be modified depending on the supplier's price list variation.

2.2 Prices can be brought up to date according to fluctuations in cost of their constituent elements, in accordance with the law in force.

2.3 Unless otherwise stipulated, prices are given for cash payment and carried out from warehouse.

3.MINIMUM ORDER

2.1 Prices are given for information only and become commitment when confirmed by letter or receipt of order acknowledgement. Prices are based upon existing economic conditions and can be modified depending on the supplier's price list variation.

2.2 Prices can be brought up to date according to fluctuations in cost of their constituent elements, in accordance with the law in force.

2.3 Unless otherwise stipulated, prices are given for cash payment and carried out from warehouse.

3.1 We do not accept orders which amount is inferior to 500,00 € . In case we would receive an order below this amount, the seller would be able to put in waiting for additional order or to complete it to reach the above-mentioned amount, or to invoice the customer with extra costs.

4.DELIVERY TIME

Unless otherwise stipulated, all delivery dates are given for guidance only and vary inter alia according to the conditions of supply. Delays may, in no case whatsoever, justify the cancellation of the order and the Seller, according to circumstances, shall be bound to pay cost and damages. Delays are valid as long as the Buyer's payments are up to date.

5.TRANSPORTATION AND INSURANCE

5.1 Our products always travel at the addressee's risks, whatever the means of transportation used except otherwise stipulated and duly accepted by the Buyer.

5.2 Unless specific instructions from the Customer, packing according to transport conditions as well as the product expedition are managed by the Seller for the buyer's account and at the Buyer's cost.

5.3 Packing can not be returned to the Seller.

5.4 The Buyer must duly verify the delivery upon arrival.

5.5 In case of damage or partial loss duty established upon arrival, the Buyer shall make all complaints to the carrier on the delivery slip notified by extra-judicial act or registered letter to the carrier, within the 3 days legal time, and shall take the necessary measures to safeguard his rights.

6.CONTROL AND CLAIMS

The verifying and control in quality and quantity of the delivered goods will not be able to exceed 8 days from delivery date. No claim will be receivable after this lead time.

7. WARRANTY AND RESPONSABILITY

7.1 Without prejudice to the legal guarantee against all consequences of hidden defects flaws which in any case apply to contractual relations between professional entities and private persons, the guarantee is limited to a period for one year from the delivery date. Return costs are at the Buyer's charge.

7.2 This guarantee ceases to exist if the Buyer modifies the goods provided or has any repairs resetting done by a third party, unless the seller has fully agreed to them in.

7.3 The user is entirely responsible of the consequences resulting from :

- A wrong or inappropriate use of the product
- An opposite use to the precautions of use, notably those mentioned in the Customer's specifications.

7.4 In order to benefit from the Seller's guarantee, the Buyer must inform the Seller by registered letter of the defects that he believes caused to the goods themselves and must bring sufficient evidence to this effect.

The Buyer must give the seller the necessary help to establish the existence of the defects and to intervene as guarantee allows.

8. RETURN OF THE GOODS

The goods subject of an order form and which delivery has not been contested in the above-mentioned lead time, can not be returned to us except written acknowledgement from our part.

9.PAYMENT TERMS

9.1 The payment terms and conditions mentioned on our price offers or acknowledgement of orders are solely valid whatever those appearing on the customer's order note.

9.2 Except under special conditions, the price of the goods provided is to be paid cash without discount when the invoice is received and at its place of issue, even in the event when the execution of the order is subject to a claim or litigation.

9.3 If special payment dates are agreed upon, the payments shall be made on the terms due dates agreed upon. If at one of the agreed dates, the Buyer has not paid the required amount, the price balance shall become immediately and automatically due.

9.4 The balance of the price becomes immediately due if the Seller so desires in the even of resale or transfer of his goods as well as when the Buyer keeps any kind of security on the goods.

9.5 In case of part delivery, an invoice will be established and the payment will have to be made in the above-mentioned conditions.

9.6 Whenever the Buyer's credit is deteriorating, we reserve the right even after partial delivery of an order, to require guarantees from the Buyer (guarantees that we judge appropriate with a view of a good execution of the made commitments). In case of refusal of this point, we reserve the right to cancel all or part of the deal.

9.7 The acceptance of payments terms, different from the rule, cannot constitute a dispensation to the other clauses concerning the present conditions and notably to the awarding jurisdiction clause.

10. OWNERSHIP RESERVE CLAUSE

The Seller reserve the ownership of the goods until full payment of the price. Risks are at the Buyer's charge. Deposits can be detained to cover the eventual losses at resale.

11. PENAL CLAUSE

In case of lateness in payment on due date, the amount due will be, without any obligatory formal demand, automatically subject to a 18% annual rate, without any nuisance to the debt payability.

12. AVOIDANCE CLAUSE

Any sale may be automatically cancelled in the following cases :

- when no payment is made on due date, 48 hours after the receipt of a formal notice sent registered letter, with no result.
- In case of protective mesures or execution way which would concern the Buyer's personal or real estate.

13. INDEMNITIES

The Buyer cannot claim any kind of indemnity whatsoever, notably in case of distinct damages from the subject of the contract.

14. DISPUTES

In case of disputes arising from delivery or payment, the TRIBUNAL DE COMMERCE de NANTES will be the only competent court, whatever the accepted sales conditions and modes of payment may be, even in the case of connexity or appeal under guarantee clauses or of plurality of defendants.

The French law will be solely applicable.